

## résidences immobilier

Superbe maison en pierre naturelle du 18ème siècle restaurée proche du village de La Garde-Freinet avec ses restaurants et boutiques.La Garde-Freinet est située dans la communauté du Golfe de Saint-Tropez.La vue magnifique et l'authenticité de cette propriété vous séduiront. Construite sur un terrain de 2.2 HA, exposition Sud, la maison a un jardin bien entretenu avec l'arrosage automatique alimenté par un puits et plusieurs terrasses pour se prélasser ou manger.--Le salon dispose d'une belle cheminée qui donne à la pièce une atmosphère chaleureuse. Le court de tennis est situé sur un autre ...

Superb 18th-century restored stone Mas close to the village of La Garde-Freinet with its restaurants, boutiques and art galleries.La Garde-Freinet is located in the commune "Golfe de Saint-Tropez". Grimaud is at 9 km, Saint-Tropez and Sainte-Maxime 20 km.The beautiful views and authenticity of this property will capture your heart. Built on a 2.2 HA (with a total of almost 5 HA), this 10 bedroom/8 bathroom estate facing South, has a beautiful maintained garden with automatic watering and several terraces for lounging or entertaining.--The living room has a lovely fireplace, French ...

## **CARLTON INTERNATIONAL**

2721, chemin de Saint-Claude - 06600 ANTIBES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





